



Ce terrible conflit terminé, la France réapprend à vivre à l'heure de la paix. Reconnaissance et solidarité, envers les familles endeuillées et les Poilus dont beaucoup sont revenus blessés, mutilés, ne sont pas de vains mots.

Dans les zones de fronts et de combats les reconstructions permettent aux villages sinistrés, quasiment détruits, de renaître. Les terrains, dans la mesure du possible, sont déminés, nettoyés, aplanis. Les derniers corps récupérés sont recensés et inhumés dans les nécropoles nationales. Les terres retrouvent leur destination première, celle de l'agriculture.

Mais dans les mois et les années qui suivent, des évènements qui ne sont pas de bonne augure, ruineront l'espoir de toute une nation qui pensait que ç'avait été la « Der des Der ».

En consultant notre chronologie d'après-guerre, vous devinerez certains prémices, dans l'actualité de l'époque, annonciateur de drames qui éprouveront, une nouvelle fois, cruellement notre pays et qui engendreront des traumatismes et des souvenirs douloureux encore présents de nos jours.